

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Oyem : les personnes vivant avec un handicap passent à la caisse

LE paiement de l'allocation a débuté mardi dernier.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

LA délégation provinciale de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) dans le Woleu-Ntem procède, depuis le 17 décembre dernier, à Oyem, au paiement annuel de l'allocation de l'État aux personnes vivant avec un handicap. L'opération se déroule simultanément dans toutes les provinces du pays. Cette année, à Oyem, ils sont 530 personnes à bénéficier de cette aide sociale fixée par l'État à 75 000FCFA par personne. L'an dernier, ils étaient au nombre de 400. Une hausse qui se justifie par la prise en compte des nou-

veaux cas par les services des Affaires sociales, en charge de réceptionner et d'étudier les dossiers des potentiels bénéficiaires. Selon la déléguée provinciale de la Cnamgs, Bertille Andeme Moukaga, cette année, les plus hautes autorités du pays ont décidé que le paiement se fasse dorénavant par le Trésor public. Cette tâche était dévolue auparavant à Airtel. Mais les frais étaient trop élevés et les bénéficiaires ne percevaient pas leurs dus en totalité. D'où la rupture du contrat.

"Pour cette opération, le personnel de la délégation provinciale remet aux concernés un bon de caisse. Ensuite, ils vont se font payer au Trésor public. C'est vrai qu'il s'agit des personnes à mobilité assez réduite, mais c'est un mal nécessaire que de permettre à ces personnes de toucher leur argent en totalité", a déclaré la



Un moment de paiement des allocations à Oyem.

responsable locale de la Cnamgs. Mieux, suite aux instructions du nouveau directeur général de la Cnamgs, Séverin Anguilet, les

personnes grabataires – et celles ne pouvant se déplacer – ont été payées chez elles. Dans leurs quartiers et villages.

Les bénéficiaires ont remercié le chef de l'État pour cette initiative. Surtout en cette période de fêtes de fin d'année.

Début de la campagne de sensibilisation à l'enquête démographique

E.E.M
Oyem/Gabon

DANS le cadre du programme des activités Gabon-Banque mondiale (BM), pour l'année 2019-2020, le ministère de l'Économie vient de relancer le processus d'organisation de la 3e Enquête démographique de santé au Gabon (EDSG-III). À cet effet, une équipe des superviseurs de la direction générale de la Statistique (DGS) vient de séjourner à Oyem, pour préparer le bon déroulement de cette enquête. Après avoir décliné le but de leur mission au gouverneur du Woleu-Ntem, Joël Ogouma, les cadres de la DGS ont ensuite échangé avec les autres autorités adminis-

tratives, déconcentrées et les auxiliaires de commandement à l'Hôtel de ville.

La cheffe de mission, Edwige Oye Ndong, et son assistant Dieudonné Moudjigui, ont rappelé qu'il s'agit d'une enquête nationale, aux fins de fournir des résultats représentatifs au niveau des 9 provinces du pays. Y seront questionnés, les hommes et les femmes âgés de 15 à 64 ans.

Les enfants de zéro à 59 mois subiront des tests d'anémie et de paludisme. Les objectifs de cette enquête étant, entre autres, de recueillir des données permettant de calculer les indicateurs démographiques essentiels, plus particulièrement les taux de fécondité et de mortalité infantile et infanto-juvénile.

Chefs de quartier et opérateurs économiques sensibilisés

L'ÉCHANGE avec le maire d'Oyem, Christian Abessolo Menguey, a permis de faire le tour d'horizon de plusieurs sujets.

EEM
Oyem/Gabon

À la suite des opérateurs économiques, les autorités municipales d'Oyem ont échangé, le 10 décembre dernier, avec les chefs de quartier des deux arrondissements que compte le chef-lieu du Woleu-Ntem.

À cette occasion, le maire Christian Abessolo Menguey a attiré l'attention des propriétaires des plus grands magasins et boulangeries de la place, sur le bien-fondé de garder sain l'environnement. Etant donné qu'une frange de la population les accuse, à tort ou à raison, d'être à l'origine de la



Le maire Christian Abessolo Menguey (micro).

production de plus de 75 % des déchets collectés dans la ville. Le 3e maire adjoint, Adamou Aboubakar a sauté sur cette occasion pour inviter de son côté les chefs de quartier à servir de relais auprès des Oyemois, pour garder en permanence propre leur espace vital commun.

Cette initiative s'inscrit dans la lutte contre l'insalubrité menée par la mairie, en partenariat avec la direction provinciale des Travaux publics (TP). "La lutte contre l'insalubrité doit être l'affaire de toutes les populations d'Oyem. Pour y parvenir,

nous pensons que ce problème doit occuper une place de choix dans nos ménages et dans nos échanges de tous les jours au bureau, dans les bistrotts, au marché, à l'école...", a déclaré le maire Abessolo Menguey.

Pour mener à bien ce challenge, la municipalité et les Travaux publics ont lancé, il y a quelques jours, des travaux de rénovation des voies secondaires d'Oyem. Pour permettre aux riverains de mieux acheminer leurs déchets ménagers jusque dans les décharges de leurs quartiers respectifs.